
 
 

Protokollauszug 
aus der 

38. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 21.11.2023 

 
öffentlich 
Top 2 Grußwort der gastgebenden Schule mit anschließendem Austausch 

 
 

 
Herr Thomas Andrä, Schulleiter der Friedrich-Wilhelm-von-Steuben-Gesamtschule (46), begrüßt 
die Ausschussmitglieder, bedankt sich für das Interesse an der Führung und berichtet, dass man 
als Integrationsschule erfolgreich die Integration in Regelklassen vollziehe. Die Schülerzahlen im 
Erst- und Zweitwunschverfahren würden steigen, man sei jedoch weiterhin in der Lage, alle An-
wärter unterzubringen. Der Ruf der Schule der Vergangenheit habe sich glücklicherweise gewan-
delt. Man stehe geschlossen gegen Rassismus und Gewalt. Das Gebäude sei mittlerweile in die 
Jahre gekommen, die Sanierung habe Anfang 2023 begonnen.  
 
Herr Richter vom Kommunalen Immobilienservice ergänzt, dass man im Moment bezüglich der 
Sanierungen der Schule im Plan sei und diese voraussichtlich Ende 2025 fertiggestellt seien.  
 
Frau Lange schlägt Herrn Andrä vor, dass er Einladungen zu Veranstaltungen an der Schule 
gerne über die Ausschussbetreuung per E-Mail verteilen lassen könne. So könne man die Reich-
weite und Besucherzahl erhöhen und weiterhin die positive Entwicklung des Images der Schule 
ausbauen. 
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